

火事さわぎ

監視員が来るのに10分(?)

2月21日夜11時前、非常ベルがなりました。何事だ！しばらくしてけたたましいサイレンの音が近づいて来ました。何台も来ました。火事だ／なんとこの見なれた顔もいくつかあつた。しかし火元がわからない。一時間以上も大きさわぎをしたが、結局は何でもなかつた。不幸なことでなくてまずは良かつたが、

C—I-S 集中管理
システムは
どんな役割を?
もうひとつ気になるのは、非

C-I-S集中管理
どんなんシステムは
どんなん役割を?
もうひとつ気になるのは、非
常ベルが押されたので、それを
が来た、ただそれだけの気がしますが、それで余り近代的で
もないようですが、もつと有効に使つてほしいものです。有料ですよ。

危険です

一七八二年九月

防車のそばで上を見上げている
人も何人かいる。6階か7階の
人が非常ベルを押したとのこと
である。消防士があわただしく
動き回っている、警官もいる、
公団の管理人もいる、自治会の
やめて下さい！
ひとつは、不法駐車である。
現実にハシゴ車が入れなかつた。
雪も残つていて通りにくかつた
うえに自転車の放置も邪魔にな
つた。団地には多くの不法駐車

An illustration of a young boy with short hair, wearing a simple t-shirt and shorts, running towards the right. Above him, large stylized Japanese characters 'ちゃう」と「い」 are written in a bubbly font. Below him, the characters 'ちやうふし」と「じゅう」 are also written in a similar bubbly font. The background is plain white.

去る2月21日(火)午後6時頃から約3時間にわたって暖房がストップしました。一日の仕事がおわって帰ってきたら暖房が効かない。どうしたんだろう?いつになつたら暖かくなるんだろうといらいら。おまけに熱供給に問い合わせたら「そのうちお湯も冷えてくる」という説明に住民のいかり爆発。200本もの問い合わせと抗議の電話が熱供給会社に集中したそうです。この間、自治会役員へも問い合わせが殺到しました。対応に追われた出来事でした。

われた役員は熱供給会社に事情説明と住民への広報を要求しましたが、広報車を持っていないので申しわけないが対応できな

いとのことでした。やむをえずスピーカーを借りて会長と2人で「お知らせ」をして歩いたところ、「おお、21世紀の町」をめざした光が丘ではもつと有効な対策はできないものでしようか? CISはどうしたんでしょう? いざというとき役に立つのかどうか不安をおぼえた出来事でした。

自治会に入つて下さい

今、自治会は第2回自治会総会へ向けて準備をすすめています。この半年全力をあげて取り組んできましたが、まだまだ問題

題は山積しています。より大きな力も必要です。会員の数は大きな力です。まだ入会していない人は、ぜひ入って下さい

入会申込書（兼会員カード）

光が丘ゆりの木北自治会の目的・活動に賛同し入会を申込みます。

昭和 年 月 日

世帯主氏名

EP

住 所 板橋区喜塚新町3丁目32番 号

チラシ・ゴミ入れの グンガーリ箱は危険で

ダンボール箱は危険です！

ゆり南
への西側

ベーター
等のチラ
を入れるダ
置いてい
すが、一
ていたイ
ました。
う。エレ
ルのダン
くしま

郵便受に鍵を!!
郵便物を盗るイタズラがあったそ

うです。大切なものを受取ること
もあります。できるだけ郵便受け

2月25日午後6時から練馬区南地区公民館で光が丘公園造成工事の説明会がありました。公園の周りにある町や団地の住民もなりますが、そこに公園に来る人のための駐車場を計画しています。これには我々ゆり北の住民にも大いに意見があります。